

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berikan Penyuluhan kepada Siswa-Siswi SMP Plus Terkait Kamtibmas dan Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Sep 18, 2024 - 10:12



*Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berikan Penyuluhan kepada Siswa-Siswi SMP Plus Terkait Kamtibmas dan Pilkada 2024*

*Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, Aiptu Rustian S.Pd, mengadakan kegiatan penyuluhan kepada para siswa-siswi SMP Plus Buniwangi dalam rangka program Door to Door Harkamtibmas dan Cooling System Polri. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 17 September 2024, bertempat di SMP Plus Kp Puncak Karamat, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.*

Dalam penyuluhan tersebut, Aiptu Rustian memberikan arahan terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama di kalangan pelajar.

**Beberapa imbauan yang disampaikan kepada siswa-siswi** antara lain:

1. **Menjauhi tawuran antar pelajar** yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain.
2. **Berhati-hati dalam menggunakan media sosial** dan tidak mudah terpancing oleh berita hoaks atau isu SARA yang dapat merusak keharmonisan masyarakat.
3. **Menjauhi narkoba dan obat-obatan terlarang**, yang dapat menghancurkan masa depan para pelajar.

Selain itu, Aiptu Rustian juga mengajak siswa-siswi untuk mendukung **Pilkada damai 2024** dengan menciptakan suasana yang kondusif di masyarakat. Ia menegaskan pentingnya menolak hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, dan menjaga kerukunan antarwarga agar suasana pemilihan tetap aman dan damai.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan bahwa **Polri bersama tokoh agama, pemuda, dan masyarakat** akan terus melakukan langkah pre-emptif dan preventif melalui patroli dialogis, safari, serta ceramah guna menciptakan lingkungan yang kondusif. Apabila masyarakat menemukan potensi gangguan keamanan, mereka diimbau segera melapor kepada pihak kepolisian melalui hotline 110.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan para siswa-siswi memiliki pemahaman lebih baik terkait bahaya narkoba, media sosial, serta pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban, khususnya menjelang Pilkada serentak 2024.